

El Edén De Satanás No 122
Preguntas Y Respuestas De Los Ministros
Agosto 2023
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en una palabra de oración. Padre misericordioso, estamos muy agradecidos Señor por este día y te pedimos Señor que nos ayudes con estas preguntas, y solo te pedimos que permitas que se sumerja en las mentes de las personas y les des una verdadera preparación. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden Uds. tomar sus asientos.

Yo solo pensé en agregar esta mañana que tenemos en el mapa, tuvimos el mes pasado 14 países, 43 regiones estatales, 80 ciudades y 225 direcciones IP y eso es solo en el dispositivo de transmisión de Christian Media. Así que no incluye YouTube en este momento.

Hay preguntas de los Hermanos de América del Sur, y ayer tuvimos una reunión muy buena, porque tuvimos unos 15 países y 30 hermanos,

Estas son las preguntas de los Hermanos de Sud América

Pregunta Nº 1: ¿Quién es el Arcángel Miguel, y por qué dijo el profeta que él es Cristo?

Respuesta Nº 1: Sí, él dijo que Él era Cristo, pero no **Jesucristo**. Tenemos que tener cuidado, o Uds. tratarán de hacer a Jesús Dios. Recuerden que Jesús fue el Cuerpo en el que Cristo vino a morar. Recuerden, Jesús era Dios, pero no era Dios.

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830M P:62 *Ahora recuerden, nosotros no somos la Palabra, pero somos la Palabra. ¿Lo captaron ahora? **Jesús no era Dios, pero Él era Dios. Él era un Hombre, sin embargo era Dios.***

Ahora, si Uds. tienen una mente Unitaria, no pueden entender, está en un idioma que Uds. simplemente no pueden entender. Pero eso es lo que él dijo, BIEN, un profeta vindicado de Dios.

En otras palabras, el cuerpo en sí no es Deidad. El Hermano Branham dijo eso. Él dijo: Pero la Deidad moraba en el cuerpo.

2 Corintios 5:19 *que **Dios estaba en Cristo** (Miren, si yo tomo un vaso de agua, entonces el vaso en sí no es para beber. No se bebe el vaso, se bebe el agua que está en el vaso. Y Cristo estaba en el cuerpo y no en el cuerpo en sí. De acuerdo) que **Dios estaba en Cristo** reconciliando consigo al mundo, no tomándoles en cuenta a los hombres sus pecados, y nos encargó a nosotros la palabra de la reconciliación.*

Dice que Dios estaba en Cristo, no dice que el hombre Jesús era Dios. Sino Dios estaba en él. Él era Dios porque Dios moraba en Él, pero el cuerpo no era deidad, sino que la deidad moraba en ese cuerpo.

Los Dones De Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P:50 *El Hombre (el cuerpo) no era Deidad, (Entonces el Hermano Branham dijo que él no era la Deidad) pero la Deidad estaba dentro del cuerpo. Este cuerpo tiene que perecer. El mismo Cristo que está en Ud. es lo único que puede levantarlo a Ud. Eso es Deidad: Dios en Ud.*

(Entonces, Dios está en Uds. Correcto. Dios estaba en Jesús. Ahora, Él está en una medida diferente en Jesús de lo que está en Uds., porque todos tenemos una porción, pero Él la tenía sin medida. Ahora, en cuanto a Miguel y Cristo, el hermano Branham dijo:)

Hay Una Sola Manera Provista Por Dios Para Cualquier Cosas 63-0731 P:22 *Si se han dado cuenta, hoy lucifer está haciendo exactamente lo mismo que hizo en el principio. ¿Ven? Lucifer, en un principio, quiso construirse un reino que fuese más grande y más hermoso que el **reino de Miguel, Cristo.***

De nuevo de **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:256** *Observen, Lucifer en los postreros días está obrando como en el principio. ¿Qué hizo Lucifer? Lo primero que hizo Lucifer para separar el compañerismo entre Dios y el hombre, quiso edificarse un reino unido, con mayor esplendor y aparentemente más culto, **un reino más grande que el que Miguel, Cristo tenía.** ¿Lo captaron? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] Ahora, si les pasa por alto, levanten la mano, lo diré otra vez ¿ven Uds.? ¿Ven? Lucifer, en el principio, el propósito en su corazón era lograr algo mayor y **más resplandeciente en el Cielo que lo que tenía Cristo.** ¿Es eso cierto? Por, aparentemente un reino con más cultura, más hermoso, más esplendoroso, que **el Reino de Cristo.***

Ahora, hemos visto al profeta hacer declaraciones de Miguel siendo Cristo, pero en este siguiente versículo dice que Miguel fue Cristo.

Principio Y Fin De La Dispensación Gentil 55-0109E P:36 *"Y en aquel tiempo, se levantará Miguel, el gran príncipe. **Miguel fue Cristo por supuesto,** Quien peleó las guerras Angelicales en el Cielo con el diablo.*

Entonces, no hay forma de evitar esta declaración, porque los otros, podrían decir, bueno, tal vez solo su mente iba de uno a otro.

Pero en esta declaración, en realidad dice que Miguel fue Cristo. Correcto.

Entonces, si el profeta dijo que Miguel fue Cristo, también dijo que el Logos que salió de Dios también fue Cristo.

Pregunta Nº 2: ¿Qué relación tiene el **Ángel fuerte de Apocalipsis 10** con el Ángel Miguel?

Las preguntas son, porque tenemos muchos adoradores del Arcángel Miguel, supongo que, en Sud América, hay personas que realmente adoran a Miguel lo

han alabado y adorado en algunas iglesias y también dicen que él es Jesucristo, por eso estas son mis preguntas, bendiciones.

Respuesta Nº 2: Bien, les acabo de mostrar que Miguel fue Cristo, pero también lo fue Melquisedec. Luego, ¿nosotros adoramos a Melquisedec? Luego fue esa Columna de Fuego, ¿nosotros adoramos la columna de fuego?

También lo fue la roca. En el desierto. La roca fue Cristo, ¿nosotros adoramos a la roca? Ven que la gente tiene ideas extrañas y ellos no saben cómo colocar el cuerpo. Ellos no saben cómo colocar la plenitud de la Deidad en el hombre. Bien, yo acabo de mostrarles que Miguel fue Cristo, pero también lo fue Melquisedec, también fue esa columna de Fuego, que se encontró con Pablo en el camino a Damasco. El Señor Jesucristo fue Dios en su Hijo. Jesús es el Hombre y Cristo fue el Dios en el hombre. **El ángel que estaba en Apocalipsis 10:1** fue el ángel del pacto nada menos que el Señor Jesucristo, el mismo ángel que velaba por Israel en el desierto.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:298 *Aquel gran Ángel del Pacto, Aquél que estuvo con Moisés en el desierto; aquél que visitó a Pablo en el camino a Damasco; Ése mismo permitió que fuera fotografiado con nosotros; el Mismo cuya fotografía apareció en la revista Life el otro día; la misma Palabra, por el mismo Dios, por los mismos canales, por la misma vía, ¡por la misma promesa! “Donde dos o tres se congregaren en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos”. Entonces Él está aquí. “Los Ángeles de Dios están alrededor de los que le temen”, de aquéllos que confían únicamente en Su Palabra. Ningún hombre puede tenerle respeto a esa Palabra sin temerle a Dios. ¿Ven?*

Un Testimonio En El Mar 62-0726 P:88 *Ahora, todos sabemos que ese Ángel del Pacto, la Columna de Fuego era el Ángel del Pacto, el cual era Cristo. ¿Creen Uds. eso? Uds. hermanos creerán eso, los ministros, claro que sí. ¿Ven? Él era... Moisés abandonó a Egipto, teniendo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que los tesoros de Egipto. ¿Ven? Era... Ahora, Ese era Cristo en esa Columna de Fuego, cuando Él se asentó sobre el monte. Ahora, cuando Él bajó a la Tierra, Él dijo: “Yo salí de Dios, y vuelvo a Dios”. ¿Es eso correcto? Y después de Su muerte, sepultura y resurrección, después de Su ascensión, Saulo, el cual después fue llamado Pablo, iba camino a Damasco a arrestar unas personas que estaban en este Camino. Y justo a mediodía, esa gran Columna de Fuego apareció frente a él, y lo derrumbó y lo dejó ciego. Y una Voz dijo... Ahora, nadie vio la Columna de Fuego más que él. ¿Creen Uds. que los magos siguieron una estrella? Ningún observatorio la vio ni nada, todos juntos observando los cielos. Nunca la vieron, porque ellos no la estaban buscando. ¿Ven? Él solamente aparece a aquellos que Él quiere. Noten, Saulo fue derribado. Ellos... ellos... ellos no vieron ninguna Columna de Fuego pero fue tan real para Saulo al punto que lo dejó ciego. Y una Voz salió de Ella, dijo:*

“Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?”. Él dijo: **“¿Quién eres? ¿Quién es esta Columna de Fuego?”**. Él dijo: **“Yo Soy Jesús. Yo salí de Dios. Yo vuelvo a Dios”**. Ahora, Él... Todo lo que Dios era, Él lo vació en Cristo. Él era la plenitud de la Deidad corporalmente. Y todo lo que Cristo era, Él lo vació en Su Iglesia. **“En aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, el Padre en Mí, Yo en vosotros y vosotros en Mí”**. ¿Ven? Es Dios. Era Dios sobre nosotros, Dios con nosotros, Dios en nosotros. ¿Ven lo que quiero decir? Ahí está, el mismo Dios.

Ahora, el Hermano Branham, acaba de decir que es Jesús. Y ahora dice que es Dios. ¿Saben por qué? Porque Jesús dijo: Vengo en el nombre de mi Padre. Por lo tanto, el nombre del Padre es Jesús, y el Nombre del Hijo es Jesús.

Muy bien, ahora todos tomamos el nombre de nuestro padre. El mío es Kocourek. Y mi papá fue Kocourek, y mi abuelo fue Kocourek, y mi bisabuelo fue Kocourek. Entonces, todos tomamos el mismo nombre. Y, de hecho, toda la hueste del cielo, son todos los creyentes nacidos de nuevo, su nombre es Jesús. ¿Sabían qué? Eso es lo que dice la Biblia.

No es que la Columna de Fuego esté en nosotros, sino que el Dios que vivió en esa Columna de Fuego, vive en nosotros. Y puesto que Jesús vino en el nombre de Su Padre, entonces el nombre de Su Padre es Jesús.

Quisiéramos Ver A Jesús 58-0612 P:55 “Mire. Cuando Él estaba aquí en la tierra, ¿cuántos saben que eso fue la Columna de Fuego que siguió a los hijos de Israel en el desierto, Eso fue Cristo el Ángel del Pacto? Correcto. ¿Y cuántos saben que eso fue **Jesús en Jesús**, ese mismo espíritu? Mire, cuando ellos le cuestionaron, San Juan 6, llamando a su...?... la atención a eso. Ellos dijeron, **“¿Ustedes dicen que eres más grande que Abraham?”** Y dijo que, **“Por qué, sólo tienes cincuenta años, todavía.”** Él dijo, **“Antes que Abraham fuere, Yo Soy.”** YO SOY estaba en la zarza ardiente. ¿Es eso cierto? Una columna de fuego... Cuando Él estuvo aquí en la tierra, Él dijo, **“Yo vine de Dios, y voy a Dios”**. ¿Él dijo esto? Y entonces, si Él vino de la columna de fuego, regresó de nuevo a ella de nuevo. Después de su muerte, sepultura y resurrección, San Pablo estaba en su camino a Damasco y gran luz brillante le golpeó en la cara y le cegó. Nadie del resto de ellos lo vio. Pablo lo vio. Le cegó y cayó sobre el suelo. ¿Qué es esta Columna de Fuego, otra vez? “Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?” “¿Quién eres, Señor?” **“Yo Soy Jesús”**. ¿Es eso correcto?

Así que hice la pregunta, ¿fue Jesús el hombre o Jesús el Dios? Era Jesús el Dios, el hombre estaba sentado a la diestra del Padre. Sentado en el trono de su Padre.

El Cristo No Bienvenido 55-0911 P:16 Ellos dijeron: **“Bueno, si esa fotografía del Ángel del Señor que Ud. tiene allá en la plataforma”**. Dijeron: **“¿Qué**

acerca de eso? Yo dije: “Eso es prueba, prueba científica, que Jesucristo aún vive y reina”. Dije: “Esa es la misma Columna de Fuego... o mejor dicho la Luz que siguió a los hijos de Israel, y los llevó a través del desierto, y los llevó a la tierra prometida. Y cualquier lector sabe que ése era el Ángel del Pacto, el cual era Jesucristo”. Y dije: “Él era con el Padre antes de la fundación del mundo. Él siempre ha sido. Y Él es el mismo hoy”.

Mi Ángel Irá Delante De Ti 53-0213 P:5 Y **esa Columna de Fuego, o el Ángel, era el Ángel era el pacto.** Yo creo que todos los ministros estarían de acuerdo con eso, que ese era el Ángel del pacto. Si fue el Ángel del pacto, entonces fue el Señor Jesús; Era Dios el Espíritu Santo. Porque Moisés escogió sufrir el oprobio de Cristo, y lo consideró más rico que los tesoros de Egipto. ¿Lo ven? De Cristo... **Ese fue Cristo el Logos, el Ángel del pacto que condujo a los hijos de Israel** fuera de Egipto a la tierra prometida que era sólo un presagio. Como lo hizo en lo natural entonces, lo hace en lo espiritual hoy.

Expectación 51-0930 P:49 Y yo sé, y **cualquier erudito sabe que ese Ángel era el Ángel del Pacto (¿Fue eso correcto?) lo cual era Cristo.** Eso es verdad. **Se encontró con Moisés, en la zarza ardiendo; era la Columna de Fuego.** No fue Moisés que hizo las obras, pero era esa Columna de Fuego que lo guio. Que hizo las obras. Y yo creo que es el mismo Espíritu que estaba en Cristo, está aquí hoy.

Testimonio William Branham 60-0210 P:28 Ahora, sólo un momento más. Ahora, escuchen muy de cerca. **Todos sabemos que el ángel que se le apareció a Moisés fue Cristo. Era el Ángel del pacto. ¿Creen eso? El Ángel de la alianza.**

Primeras Experiencias Espirituales 52-0713A P:63 ¿Le aman a Él? ¿Qué estoy yo tratando de decir ahora? **Que Jesús está aquí con nosotros.** (Ahora, ¿estaba el hombre Jesús allí? Entonces, cuando la gente está buscando la segunda venida, están buscando al hombre. Pero miren, el Hermano Branham dijo que él está apareciendo antes de la venida. Así que, en realidad, fue Dios quien descendió, así como Dios descendió a Abraham antes que el hijo prometido. Ven, todo es lo mismo). **Que Jesús está aquí con nosotros** Los he retenido más tiempo del que debía. Sí, mucho más. Lo siento mucho. Perdónenme. ¡Es que estoy tan entusiasmado! Pero para que Uds. puedan entender que el mismo Dios... ¿Cuántos creen que **la Columna de Fuego, la Columna de Fuego que guio a los hijos de Israel era el Ángel del Pacto?** Veamos sus manos. **Ese era nuestro Señor Jesús. ¿Es correcto? Era Cristo, el Ungido.**

Bueno, miren ahora, si ese era nuestro Señor Jesús, entonces no era el hombre, era el Dios del profeta, Dios de Jesús. Bien, entonces, cuando la Biblia dice que Dios ha hecho a este Jesús a quien ustedes crucificaron tanto Señor como Cristo, bueno, si solo hay un Señor, ¿cómo lo hizo? Tenía que entrar en él para

hacerlo Señor en Cristo. Él. Él Espíritu tenía que entrar en el vaso para que el vaso se convirtiera en Señor. Porque Uds. no pueden tener dos Señores. No pueden tener dos Cristos por un Espíritu, todos somos bautizados en un solo cuerpo, ¿ven? Muy bien, era Cristo, el ungido.

*Bueno, miren. Él apareció a Moisés, pero no era porque Él estuviera con Moisés. Él estaba con la iglesia entera. ¿Es correcto? ¿Pudiera ser posible, esa misma Columna de Fuego que vemos que ha sido tomada aquí ahora, pudiera eso ser el Ángel del Pacto? ¿Pudiera ser nuestro Señor Jesucristo? ¿Pudiera el Ángel del Señor que le apareció a Pablo allá, que le dijo a Pedro en la azotea, todas estas cosas, como Él lo hizo en los días de Agabo y así sucesivamente? ¿No es ese el mismo análisis, los mismos síntomas, la mismísima cosa que Él hizo en los días, en el Nuevo Testamento? Entonces miren, cristianos, gente llena del Espíritu Santo miren hacia acá. Entonces, **la señal del Antiguo Testamento, Jehová Dios, la Columna de Fuego, está con nosotros.** Y el mismo Dios que estuvo con los apóstoles, nuestro Señor Jesucristo está con nosotros indiscutiblemente a través de la ciencia, a través del mundo, a través de los cristianos, a través de la iglesia, a través de todo es vindicado perfectamente. Es el mismo hoy. Ambos, el Nuevo y el Antiguo Testamento. **Dios del Antiguo Testamento fue Jesús del Nuevo, y el Espíritu Santo de hoy.** Uds. saben eso. ¿No creen Uds. eso? Blasfemar contra el Espíritu Santo hoy lleva la misma pena o peor **que blasfemar contra Jesucristo o Dios el Padre.** ¿No creen Uds. eso?*

Así que cuando el Hermano Branham está hablando de Jesucristo, se está refiriendo al Padre de Jesús, Quien vivió en Jesús haciéndolo **Señor y Cristo.** Eso es lo que enseña la Biblia.

Y siempre hay que mirar el contexto de cómo lo está diciendo. Porque él dice, Jesús estaba en Jesús. Bueno, que Jesús estaba en Jesús. Dios estaba en Jesús. Eso es lo que dice la Biblia. Dios estaba en Él, reconciliando al mundo consigo mismo.

Hechos 2:36 Sepa, pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quien vosotros crucificasteis, (ese es el hombre Jesús) Dios le ha hecho Señor y Cristo. (Y Él sólo hizo eso al entrar en Él.)

¿Cómo lo hizo Dios Señor y Cristo y mantuvo la continuidad de las Escrituras? Él vino a Él y así el Único Dios, que era el único Señor, ahora moraba en Su Hijo dándose a Sí mismo un cuerpo para morar.

Bartimeo El Ciego 59-1127 p:53 *¿Alguien ha visto la fotografía de la Luz, el Ángel del Señor, la Columna de Fuego? Es... Ellos la tienen. Los científicos la tienen. Washington la tiene. **La Iglesia ahora la tiene en realidad.** Ellos la tienen en una fotografía. **Uds. la tienen en realidad. Está aquí con nosotros; nos está guiando igual como guio a Israel, todavía guiando a la Iglesia.** Jesús dijo: **“Yo vengo de Dios”.** ¿Creen Uds. que Jesús era esa-era esa zarza ardiente*

que Moisés... que estaba allá? **¿Creen Uds. que ésa era Cristo? Era el-el Ángel del Pacto, el Logos que salió de Dios, Cristo.** Cuando Él estuvo en la tierra, Él dijo: **“Antes que fuera Abraham, YO SOY”.** Uds. saben quién era el **“YO SOY”.** Él dijo: **“Yo vengo de Dios y Yo voy a Dios”.** **Ahora, si este Ángel que está aquí con nosotros, si Él es el mismo que estaba en Cristo, el Logos que estaba en Cristo, si eso está en nosotros, hará la misma cosa que El hizo cuando estuvo en Cristo.** *¿Es correcto eso? Esto no puede ser...?....*

Pregunta Nº 3: ¿Sabe usted algo sobre el "Blue Beam Project" (también conocido como el Proyecto de Iluminación Divina)? ¿Puede Ud. decirnos un poco sobre esta teoría?

Respuesta Nº 3: El Proyecto Blue Beam es **una teoría de la conspiración que ha existido desde mediados de la década de 1990**, originada por Serge Monast, un periodista de investigación canadiense. La teoría afirma que la NASA y otras fuerzas poderosas están tratando de implementar una religión de la nueva era con el anticristo a la cabeza y comenzar un nuevo orden mundial a través de una segunda venida tecnológicamente simulada. Yo supuse que tenían la intención de usar una proyección de un holograma. Es concebible que aquellos que no son elegidos caigan en esto, pero no pueden decir con certeza que lo intentarán. Se ha hablado más sobre los ovnis, pero tal conversación no debería afectar su revelación de Dios ni Su Palabra. Pero no limitaría el uso de la tecnología por parte de Satanás para estafar a los llamados cristianos de su fe, realmente ellos no tienen una revelación de todas maneras, solo tienen una base intelectual para su fe, así que supongo que ellos podrían usar un holograma para hacerlos pensar en contra de la palabra. Por qué no. Dice que el propósito del proyecto es destruir las religiones tradicionales y reemplazarlas con un sistema de creencias de la nueva era utilizando tecnología de la NASA. La teoría ha resurgido nuevamente durante la pandemia causada por la propagación del coronavirus. Sin embargo, no hay evidencia para apoyar la teoría. En realidad, hay una compañía llamada "Bluebeam", que es un software de construcción que ayuda a los equipos de arquitectura, ingeniería y construcción a conectar la oficina y el campo con una fuente única de verdad confiable y de fácil acceso. Así que, básicamente, es solo una teoría de la conspiración.

Pregunta Nº 4: ¿Cuáles son los principales acontecimientos proféticos que pertenecen o están relacionados con el séptimo sello?

Respuesta Nº 4: El séptimo sello habla de un solo evento, y ese es **"la venida del Señor"** para los gentiles. Eso es lo único que veremos y luego seremos llevados. Pero luego todo comienza para los judíos, pero yo no entro en eso, lo que Él haga con los judíos porque no nos concierne a nosotros, pertenece a los judíos solo en ese momento. Y, francamente, no estoy interesado en eso, únicamente en lo que Él tiene que ver con nosotros.

El Séptimo Sello 63-0324E P:20 *Luego cuando los Sellos fueron abiertos, noten aquí que Dios omitió el revelar aun cualquier símbolo del Séptimo. ¿Ven? Es un secreto perfecto con Dios. Noten. Ahora vamos a leer en la Biblia, en el—el Séptimo Sello, lo cual se halla en **Apocalipsis capítulo 8: Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el cielo como por media hora.** Y eso es todo lo que tenemos al respecto.*

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 56 *El gran misterio de Dios de cómo fue, es un secreto. Él lo mantuvo en secreto. Nadie sabía nada al respecto; ni siquiera los Ángeles lo entendían. ¿Ven? Él no lo reveló. Por esa razón, bajo nuestro séptimo misterio, cuando el séptimo sello fue abierto, hubo silencio. 57 Jesús, cuando estuvo en la Tierra, ellos quisieron saber cuándo Él vendría. Él dijo: **“No es... Aun el Hijo mismo no sabe cuándo sucederá”.** ¿Ven? Dios se ha guardado esto para Sí; es un secreto. Y por eso es que hubo silencio en el Cielo por media hora, y siete truenos emitieron sus voces, y a Juan incluso le fue prohibido escribirlo (¿ven?), **la Venida del Señor.** Eso es algo que Él aún no ha revelado, de cómo vendrá, y cuándo Él vendrá; y es algo bueno que no lo haga. No. Él ha mostrado o lo ha revelado en cada tipo que está en la Biblia.*

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:109 *El Cordero tomó Su Libro cuando el Séptimo Sello... estaba listo para ser abierto el Sexto Sello. Recuerden: El escondió el Séptimo Sello de nosotros. Él no lo dio a conocer. Cuando el Ángel estuvo día tras día, revelándolos; pero entonces Él no lo hizo con ése. Dijo: **“Hay silencio en el Cielo”.** Nadie sabía. **Era la Venida del Señor.***

Así que lo que Él haga una vez que Él venga, vamos a la cena de bodas. Está hecho. Entonces, solo hay un evento que es Su venida.

Ahora lo que haga con los judíos, no me importa porque no me afecta. Bien. Sólo afecta a los judíos, por lo que Él interpretará lo que hace, haciéndolo realidad.

Pregunta Nº 5: He encontrado una cita donde el profeta dice que no está profetizando sino PREDICIENDO que en unos pocos años cada organización religiosa se verá obligada a tomar una decisión y tendrán una unión de iglesias y un gran boicot seguirá a esta unión de iglesias y todas las denominaciones se verán obligados a participar en ella y sucederá que muy pronto si la gente no se une a una organización o una iglesia entonces sus puertas estarán cerradas.

¿Cuál es la diferencia entre predicción y profecía?

62-0708 Una Súper Señal 141 163 *Permítanme predecir. Yo no estoy profetizando. Estoy prediciendo. Yo predigo que en los cuantos años que siguen, **toda organización religiosa será forzada a tomar una decisión. Y ella tendrá una unión de iglesias, y un gran boicot seguirá a esta unión de iglesias. Todas las denominaciones serán forzadas a entrar en ella; todas ellas. Si ellas no lo hacen, habrá un boicot horrible.** Casi cada una de ellas hoy en día*

se ha (sin saberlo) unido a ese Concilio mundial de iglesias, vendiendo sus primogenituras; Protestantes, los "hermanos", con la "madre", la Católica de Roma. Ellas harán eso. Uds. saben, la Biblia dice que las cizañas serán atadas, atadas primero. Ellas se están atando todas en un gran grupo. La Biblia dice que ellas harán una imagen a la bestia. Yo creo que vendrá a suceder que muy pronto, si la gente no se une a alguna organización, a alguna iglesia, si no entra allí, entonces sus puertas serán cerradas.

Respuesta N° 5: Bien, así que cuando Él está profetizando, Él les está haciendo saber que esto es Así dice el Señor de Dios mismo. Pero cuando él está prediciendo, Él no tiene que decir así dice el Señor porque el Señor ya lo ha dicho en Su Palabra en **Apocalipsis 13**. ¿Ven? Entonces, lea Apocalipsis 13, y por eso puede predecir lo que va a suceder. Uds. pueden hacer lo mismo. ¿Correcto?

Ahora, ya sea que lo diga por la Palabra Hablada (profecía) o si lo dice, porque ya es Hablado y escrito por Dios, lo cual es predicción, todavía tenemos el mismo efecto. De eso se trata la predicción. Tiene que haber una razón para predecir. Simplemente no se predice basándose en nada. Él estaba prediciendo basado en Apocalipsis 13. Una predicción se basa en evidencia empírica. Si Uds. leen mis últimos cuatro sermones, acabo de concluir sobre el Consejo Mundial de Iglesias, Uds. encontrarán suficientes datos empíricos para estar satisfecho con su predicción.

Ahora tenemos algunas preguntas de los Hermanos de África.

Ya Salido El Sol 65-0418M P:48 *Mientras la iglesia, o la gente... Todos estos conejitos de Pascua, y las ceremonias, y las iglesias tan grandes y lujo, todo perecerá y no será más. Mientras la Iglesia no llegue a ser **Dinámica y Mecánica**, y el Espíritu de Dios que le impulsó a Él para hacer las cosas que Él hizo — si Él funcionó con dieciséis cilindros, entonces la Novia hará lo mismo. ¡Amén! Porque Él dijo en **Juan 14:12**: "Todo aquél que cree en Mí, las obras que Yo hago, él también las hará.*

Pregunta N° 6: A) ¿Puede Ud. explicar estas dos palabras Dinámica y Mecánica, ya que se trata del poder vivificador y la resurrección?

Respuesta N° 6: A) La mecánica es lo que las escrituras nos dicen, y la dinámica es cuando el Espíritu Santo nos la vivifica.

Jesús nos dijo: "Debemos adorar a Dios en Espíritu y Verdad". En dinámica y mecánica. Ven, eso es todo. Y si Uds. no tienen el espíritu, nunca entenderán la Palabra. Y no lo entenderán. Se debe adorar a Dios tanto con Dinámica (entendimiento) como con mecánica (la palabra). **1 Corintios 2** nos dice: "Ningún hombre puede entender las cosas de Dios a menos que esté lleno de espíritu". **1 Corintios 2:10** *Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los*

*hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu **que proviene de Dios, para que sepamos** lo que Dios nos ha concedido, (Así que, en otras palabras, Uds. tienen que tener el Espíritu, para conocer las cosas de Dios.) 13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero **el hombre natural** (el hombre que no ha nacido de nuevo) **no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender**, porque se han de discernir espiritualmente. (y entonces, si Uds. no tienen el Espíritu de Dios en ustedes, no pueden discernirlos espiritualmente). 15 En cambio el espiritual (lleno del espíritu) **juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie.***

Pregunta Nº 6: B) ¿Hay alguna diferencia entre «el que cree a cerca de mí» y «el que cree en mí»?

Respuesta Nº 6: B) El mundo cree a cerca de Él, pero los elegidos creen en Él. Pero para creer en Él, Uds. tienen que estar creyendo en Él, eso es lo que el profeta enseñó.

La Unidad 62-0211 P:15 *Jesús dijo, camino a la tumba de Lázaro: “Yo soy la resurrección y la Vida. El que creyere en Mí, aunque estuviere muerto, vivirá. Y todo aquél que viviere, y creyere en Mí, nunca morirá”. Eso es para el que creyere en Mí, no solamente acerca de Mí, sino en Mí. ¡Estando en Él, creyendo! “Si permaneciereis en Mí, y Mis Palabras en vosotros”. ¡En Él, creyendo! ¡Oh, vaya! Espero que el Espíritu Santo les haga bajar eso. Ahora, Uds. son la manada pequeña, y por eso es que durante la semana, estando en oración y pidiéndole a Dios, he escogido este texto; para mostrarles dónde estamos parados. Creyendo en Él. Ud. no puede creer en Él, hasta que no haya entrado en Él o que Él haya entrado en Ud.; entonces es cuando Ud. está creyendo en Él, entonces Ud. tiene Vida Eterna. Ud. solamente está creyendo acerca de Él, hasta que reciba la Vida Eterna, pues la Vida Eterna es la Vida de Dios en Ud., y es entonces cuando Ud. está creyendo en Él. “Vosotros en Mí, Yo en vosotros. Para que ellos puedan ser uno, Padre, así como Tú y Yo somos uno”; Dios en Cristo, Cristo en la Iglesia. ¿Ve Ud.? “Así como nosotros somos uno, que ellos también sean uno”. Ahora, ¿cómo llegamos a ser uno? “Si permaneciereis en Mí, y Mis Palabras permanecen en vosotros”, ¿ve Ud.? ¡Si permanecen!, “Mis Palabras en vosotros, entonces podéis pedir lo que queréis”. Porque, ya no es Ud., sino la Palabra que está en Ud., y la Palabra es Dios.*

Entonces, ¿todo el mundo entiende eso? ¿La gran diferencia entre creer a cerca y creer en?

Pregunta N° 7: Posición En Cristo 60-0522M P:87 *¿Es correcto eso? Esperando. Dios tratando de colocar a Su iglesia en posición, para manifestarse El mismo, consiguiendo a uno por medio del cual Él pueda obrar de esta manera, decir: “Allí está Mi Espíritu fluyendo libremente. Allí está. Que, que, Yo—Yo puedo obrar”. Aquí, consigue a otro acá y lo coloca: “Yo puedo colocarlo”. Adopción, colocación, manifestación,*

Luego la **Pregunta N° 7:** ¿Cuál es el vínculo entre estas tres palabras: Adopción, colocación, manifestación?

Respuesta N° 7: El vínculo entre estas tres palabras se está **manifestando**, porque entonces la Palabra se ha **materializado**, se ha convertido en una realidad para Ud., y Ud. está colocado y listo para la adopción.

Pregunta N° 8: Hermano Brian, como padres, nos preguntamos acerca de nuestros hijos, por eso se hace la siguiente pregunta: **Expectación 54-0228A P:100** *Que en esta gran resurrección, todo lo viejo llegará a ser joven para siempre. Lo que la muerte les está haciendo ahora, la muerte se acabará. Y lo que la vida era para usted cuando era un hombre joven o una mujer, eso es lo que Ud. será en la resurrección. Oh, Uds. que perdieron a esos bebés pequeños allá lejos, tal vez un prematuro, o lo que sea, ellos estarán allá en la resurrección. Jesús viene pronto.*

Preguntas Y Respuestas COD 54-0103E P:41 *A menos que Ud. sea nacido otra vez, y circuncidado por el Espíritu Santo...Ud. tiene que estar circuncidado. A mí no me interesa cuán bueno sea Ud., a qué iglesia pertenece Ud., cuán buenos hayan sido sus padres, excepto que Ud. como individuo haya sido nacido otra vez por el Espíritu Santo, Ud. nunca se irá en el rapto. ¿Ve? Ud. no puede irse.*

Así que la pregunta es: ¿Cómo pueden los bebés estar en la resurrección, sin haber nacido de nuevo?

Respuesta N° 8: Esa es una buena pregunta. Pero la respuesta es por elección, esa es la única manera. Dios lo sabe todo, y conoce su fin antes de que comience. Así que, Uds. saben, él dijo, amé a Jacob y odié a Esaú incluso antes de que ellos nacieran. Entonces, en el Amor se permite ciertas cosas que no entendemos. Fuimos predestinados para recibir el Espíritu Santo, o no lo fuimos. Y antes de que Uds. nacieran y vinieran a este mundo, Dios les conocía y les predestinó y preordenó que estuvieran allí. Depende de él.

Jehová Jireh 61-0226 P:51 **“Nadie puede venir a Mí, si el Padre no le trajere. Todo lo que el Padre me ha dado vendrá a Mí”.** *¿De qué están asustados Uds.? ¿Por qué están temerosos? Uds. dicen: “Bueno, quizás yo no soy la clase correcta de Cristiano”. ¿Cómo pueden Uds. venir a Dios sin que Dios los llame primero? “Y a los que antes conoció, El llamó”. ¿Es correcto eso? “A todos los que El llamó, Él ha justificado”. ¿Es correcto eso? “A todos los*

que **El justificó, El ya (tiempo pasado), glorificó**". ¡Amén! Es una obra terminada desde la fundación del mundo. Cristianos: ¿no ven que están viviendo más abajo de su privilegio? **Uds. no saben quiénes son.**

Obras Es La Fe Expresada 65-1126 P:59 Igual como las semillas tienen que tener el terreno preparado primero. **"Por lo tanto, a todo aquel que El antes conoció, Él lo llamó. Todo el que llamó... Todo al que antes conoció, El predestinó"**. Y si quieren leer esto, **Romanos 8:28 al 34**, y también **Efesios 1:1 al 5**. **"A todos los que antes conoció, a estos llamó. A todos los que llamó, los justificó. Y a todos los que justificó, a estos ya glorificó"**. No hay nada fuera de orden. Pensamos que lo hay, pero miren en las Escrituras. Está cuadrando exactamente en la forma en que la Palabra de Dios dijo que haría. Vemos que el Mensaje es rechazado, hoy. ¿No es eso justamente lo que la Escritura dijo que ellos harían? Seguro, todas estas cosas fueron ordenadas por Dios.

Probando Su Palabra 64-0816 P:107 Daniel habló de esto, **como serían los sabios en ese día, y los insensatos, y demás**. Muy bien, tanto así, me voy alejando mucho—mucho, el reloj está corriendo demasiado rápido para mí. Noten, ahora vean, El notó después...Ahora vean lo que aconteció aquí: **"A todos los que El conoció, El los llamó. A todos los que El llamó, Él los ha justificado. A todos los que Él ha justificado, Él los ha glorificado"**. **Su jornada ha terminado, Ud. está viviendo su parte**. (Miren, solo estamos aquí para probar. Eso es todo. Pero Dios ya sabía que íbamos a pasar la prueba. Así que es por eso que ya tenemos un cuerpo glorificado esperando). **Gracia es lo que Dios hizo por Ud. Obras es lo que Ud. hace en agradecimiento. Probó por Su misma manera, que Él sabía todas las cosas, este Hijo nacido de una virgen. Él sabía a dónde estaban los peces en el agua, por donde Pedro y los demás habían pasado la red y no habían pescado nada. Eso probó Su Palabra. ¿Es correcto eso? Él sabía todas las cosas. Y cuando llegó el tiempo de pagar Sus impuestos, mostró que a Él le pertenecían todas las cosas. Él sabía a dónde estaba un pez que tenía en su boca exactamente el dinero para pagar el...A alguien se le había caído allí, y ese pez lo había recogido. Y Él dijo: "Pedro, ve allá y lanza el anzuelo, ¿ven?, y saca a ese pez y quítale el dinero de la boca. Y ve allá y cumple con ellos, paga los impuestos"**. ¡Oh, sí!

Adopción O Colocación 60-0522E P:13 Empezamos en el versículo 8, para poner una pequeña base. **Que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, Dándonos a conocer el misterio de su voluntad, ... "Los misterios de Su voluntad"**. ¿Y recuerdan cómo permanecemos en eso? ¿Cuántos estaban aquí esta mañana?, veamos. Cómo nos quedamos en eso, **"el misterio de Su voluntad"**. Ahora, no es tan sólo una cosita, entonces es un misterio. La voluntad de Dios es un misterio. Y cada hombre tiene que buscar la voluntad de Dios para él mismo o para ella misma, el misterio de Dios. ¿Cómo nos damos

cuenta? Pablo, era conocido para él. Él dijo **que no consultó con ningún hombre, ninguna carne y sangre**. Él no fue a ninguna escuela, a ningún seminario. El no tuvo nada que ver con ello. Pero él...**Fue revelado a él por Jesucristo**, Quien se encontró con él en el camino a Damasco, en una—una Luz como una Columna de Fuego, y lo llamó a él. Y él fue a Arabia, y allá moró tres años. Oh, ¿no se imagina que ese fue un gran tiempo, Hermano Egan? Tres años Pablo allá en Arabia, se rentó un pequeño edificio en alguna parte, caminando de arriba abajo por el piso, con todos los manuscritos antiguos. Ellos no tenían los nuevos; Pablo los escribió, en su mayor parte. En estos manuscritos antiguos, cómo Dios, en el principio, nos predestinó a Vida Eterna. Cómo enviaría El a Jesús, para que por medio de este Sacrificio todos tuviéramos derecho al Árbol de la Vida. **Aquellos que El antes conoció, El los llamó; aquellos a quien El llamó, Él ya los justificó; aquellos a quien El justificó, Él ya los ha glorificado**. Dios, desde el principio del mundo, nos predestinó para ser adoptados hijos. **Ahora toda la creación está gimiendo, esperando la manifestación de los hijos de Dios**. Oh, yo me imagino que Pablo tuvo un tiempo maravilloso. A mí me gustaría haber estado con él. ¿A Uds. no?

Hebreos Capítulo 6 y 7 57-0915M P:81 Con frecuencia he pensado: “Desearía haber podido oír esa Voz decir: **‘Venid a Mí todos los que estáis trabajados y cargados; Yo os haré descansar’**”. Probablemente nunca oír eso literalmente como Él lo habló en aquel entonces, pero quiero oírlo decir: “Éste es el último día, **muy bien hecho, Mi buen y fiel siervo, entra ahora en el gozo del Señor que ha sido preparado para tí**”. ¿Desde cuándo? “¿Desde que Ud. fue salvo”? No, hermano. **“Desde la fundación del mundo, cuando Yo te vi, y te conocí de antemano y te ordené a Vida Eterna”**. **Desde entonces Ud. fue bendecido.** **“A todos los que Él antes conoció, Él llamó”**. ¿Es correcto eso? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] **“A todos los que Él llamó, Él justificó. Aquellos que Él justificó, Él ya los ha glorificado”**. Allí lo tienen Uds. Él nos conoció de antemano, nos llamó, nos justificó, y **ya estamos glorificados con Él cuando el mundo termine, yendo hacia nuestra recompensa**. ¿No están Uds. felices? [“Amén”.] Seguro. Eso lo hace a uno amarlo. Cuando uno mismo no podía ayudarse, y aquí vino Él e hizo eso por uno.

Ahora, el Hermano Branham explicó que, aunque Él les llamó desde antes de la fundación del mundo porque él conocía su fin desde su principio, Él puede llevarles porque Él no quiere que tengan que sufrir de cierta manera, así que Él solo le lleva. Le dijo al hermano Shakarian que tomó al bebé porque vio que iba a tener una cierta prueba, y no deseaba que el bebé pasara por eso. Pero yo diré esto: si ese bebé es ordenado para estar allí, estará allí y no hay nada que le impida estar allí, ni siquiera una muerte prematura.

Muy bien, así que eso nos da gracia de saber que, si Uds. tuvieron un hijo

prematureo, Uds. lo verán en la resurrección. Y la razón por la que Dios lo tomó antes de su nacimiento es porque sabía que tal vez se metería entre una multitud equivocada, o algo así. Y así, Dios le ahorró una vida de miseria.

Pregunta Nº 9: De **Israel En El Mar Rojo 53-0326 P:46** ... Y **Mateo 27** dice que: **“Muchos de los cuerpos de los santos que dormían en el polvo de la tierra se levantaron, y salieron de la ciudad**, y aparecieron a muchos de ellos en la ciudad”. Puedo ver a Sara y a Abraham viniendo por la calle y diciendo: “Oh, cariño, mira eso. Ellos han cambiado un poquito estas cosas. Mira cómo se ve esto por aquí”. Alguien dice: “¿Quién es esa pareja que está allí? Parece como que son desconocidos”. Ellos dicen: “Nos reconocieron”.

Cómo Yo Puedo Vencer 63-0825M P:42 ... Recuerden, les aparecieron a aquellos en la ciudad. ¿Ven?, el-el-el **rapto será de esa manera. Nos veremos uno al otro, y los veremos.** El resto del mundo no los verá. Serán raptados secretamente, esperando ese tiempo, luego regresarán a la tierra para ese glorioso milenio, los mil años. El resto de los muertos no viven por mil años, y luego viene la resurrección general en donde todo Israel...

Entonces, nuestra pregunta es: De acuerdo con la primera cita, los muertos fueron vistos, que es el ministerio Alfa, pero en la segunda (Cita), no serán vistos durante el ministerio Omega, ¿qué puede Ud. decir al respecto?

Muy bien, la respuesta es, dijo que fueron vistos. Dijo que no fueron vistos por el mundo. Ahora, ¿quién los vio en el Ministerio Alfa? ¿Eran solo personas en el mundo? Y entonces, ¿cómo lo supo el apóstol Pablo? ¿Cómo lo supo el Apóstol? No fue visto por la gente en el mundo. Fue visto por las personas que estaban en la resurrección. Quiero decir, las personas que estaban viviendo y viendo la resurrección, los creyentes. Eran creyentes igual que nosotros. Ellos, sin nosotros, no pueden ser perfeccionados.

Entonces, cuando ellos aparezcan los veremos. Yo veré al hermano Don como un hombre de 20 años. Pero tal vez sus hermanas no lo logren. No tengo ni idea. Tal vez otras personas que viven en el vecindario no lo verán, pero los elegidos lo verán. Uds. muchachos, yo creo que han sido elegidos. Lo verán.

Respuesta Nº 9: Él dijo que fueron vistos, así que debemos hacer esta pregunta ¿por quién? Y en nuestros días, ¿también serán vistos por quién? En ambos días será por aquellos que permanezcan y estén viviendo durante el período que llamamos el tiempo de la resurrección.

Recuerden que **Alfa y Omega son lo mismo. La Obra Maestra 64-0705 P:99** El Alfa y el Omega son lo mismo. Él dijo: **“Yo Soy Alfa y Omega”.** El no dijo nada de entre los dos. **“Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo”.** ¡Eso es! **El primer ministerio y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el segundo—y el último Mensaje son la misma cosa.**

Entonces, si son iguales entonces, no estaba diciendo que no lo verán en esta

edad, pero lo verán en esa edad. Él estaba diciendo que los que lo veían, eran creyentes. Los que vieron a Abraham, Sara y lo que sea, los otros no reconocerían quiénes eran Abraham, Sara. Ellos no reconocerán a ninguno de ellos, pero los creyentes sí.

Pregunta Nº 10: Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:226 *Su Presencia, en el individuo, con una vindicación personal de Sí mismo expresándose, la Palabra viviente que es prometida para el día, expresándose por medio de Ud., una vindicación de la gran revelación de Dios. Fíjense, únicamente en un individuo, ¡jamás en un grupo! En un individuo; ¡no un grupo! Su identificación es con un individuo. ¿Entienden eso?*

Así que la pregunta es: A) ¿El profeta está hablando sólo del mensajero del tiempo del fin o de toda la novia? **B)** ¿Está hablando esto de **Juan 14:12** también?

Respuesta Nº 10: Cuando dice la palabra individuo, Uds. tienen que mirar el contexto o pueden perder Su significado. Como él dice, es "**un mensaje de un solo hombre**", que habla solo del profeta, pero luego nos dice cómo va de un hombre al pueblo a través de un ministerio de otros que han sido fielmente enseñados. Pero cuando dice "**en un individuo**" quiere decir precisamente eso. Es ese individuo con Dios y solo Dios. No es un grupo o una iglesia. Es solo para el individuo.

El Tiempo De La Siega 64-1212 P:96 *Rápidamente ahora vamos aquí al siguiente pensamiento, si podemos. "En vano ellos Me adoran". Esos fariseos, eruditos (¡oh, moralmente buenos!), pero Jesús los llamó, "diablos". Esos teólogos eruditos, Jesús dijo: "Uds. son diablos, y las obras de vuestro padre haréis". Dijo: "Uds. edifican las tumbas de los profetas, pero sus padres allá en aquel mismo tiempo... Esos profetas vinieron a derribar esos sistemas religiosos". Eso es lo que ellos hicieron. ¡Profetas! ¿A dónde viene la Palabra, a un teólogo o a un profeta? [La congregación dice: "Profeta".—Ed.] No a los teólogos en la escuela; **Ella viene a un profeta, siempre.** Dios nunca cambia Su sistema, nunca; siempre ha sido así, ¡siempre! No es a un grupo; **¡a un individuo!** Nunca a un grupo; a un individuo, sí, señor, **a un profeta.** Y ellos dijeron... Jesús dijo: "Uds. edifican las tumbas de los profetas, y vuestros padres los pusieron allí". Y ellos están haciendo exactamente lo mismo bajo la ceguedad del seminario de Satanás. ¿Ven?*

Así que, como Uds. ven, aquí ese individuo es un profeta. Su contexto era un profeta. ¿Por qué? Porque la palabra viene a un profeta, no a un grupo de hombres. Como aquellos que creen que los Truenos serán revelados a un grupo de siete hombres. Dios nunca revela nada a un grupo de hombres, Él revela Su Palabra a un profeta, que es **Amós 3:7.**

El Poderoso Dios Develado Ante Nosotros 64-0629 P:52 *Noten. Ahora, hallamos que fue oculto al incrédulo, mas revelado al creyente. Noten. Moisés tuvo que entrar en la Columna de Fuego solo; nadie podía entrar con él. No era... Y ¿qué nos dice eso a nosotros? Precisamente que uno no entra a esto al unirse con un grupo Pentecostal. ¿Ven? **Él no lo ha revelado a un grupo; Él lo ha revelado al individuo.** Y asimismo es hoy. Ud. dice: "Yo pertenezco a una - una iglesia. Yo - yo pertenezco a esto". Pero eso no funcionará. ¿Ven? Y para **cualquiera que intentara seguir a Moisés, para personificarlo, era muerte.** Y asimismo es hoy, muerte espiritual al tratar de personificarlo. Eso es lo que...*

Ahora, en este caso está hablando de cómo Dios trae Su Mensaje. En este caso fue a través de un hombre, Moisés. Y él era un individuo, no para un grupo. Pero entonces ese individuo habla la revelación que Dios habló, y va a quien escucha, que puede ser individuos en el Grupo. Porque un grupo está formado por muchos individuos.

Unidad 62-0211 P:79 La Unidad 62-0211 P:79 *Él ha tratado de hacer todo para restaurar eso, y la única manera en que podía restaurarlo era volver a tratar con **un individuo, como en el principio. Así es hoy, a nivel de individuo. No es a nivel de denominación, no de organización, no con algún grupo de personas: sino que a nivel del individuo.** Noten, era para reestablecer la unidad entre Dios y el hombre...*

Y así, aquí de nuevo, Él nos dice cómo Dios elige a un hombre, y de ese hombre escuchan los demás.

Escapa Allá, Date Prisa 58-0202 P:26 *Fíjense en la gente de Caín. La gente de Caín eran los inteligentes y científicos. Eran religiosos, tenían grandes iglesias, eran educados y eruditos. Se dedicaron a trabajar en la ciencia. Sacaron metales. Edificaron casas. Ellos fueron grandes constructores en cosas grandes. Fíjense hoy, observen el otro lado, lo religiosos que son. Pero **la gente que entró en el arca eran humildes granjeros.** Correcto. Los otros tienen concepción intelectual mientras que el lado verdadero de Dios tiene la revelación de Jesucristo, no por la palabra escrita sino por la verdad espiritual revelada. Amén. ¡Oh, bendito sea Su Nombre! **Dios se revela a un individuo y rápidamente Él llega a ser Deidad dentro de él. Él es un hijo o una hija de Dios. "Háblale a este monte y si no dudares se moverá". ¿Lo entienden?***

Ahora, en este caso, está hablando de muchos individuos. ¿Ud. es un individuo y, sin embargo, asiste a una iglesia que cree en el Mensaje? Entonces, si es solo para el individuo, él trata con eso entonces no todos los que conforman ese cuerpo local porque, hay 3 tipos de creyentes en cada iglesia. Yo espero que vean que cuando el hermano Branham dice la palabra "**Individuo**" deben entender el contexto del que está hablando, o se volverán locos como muchos ya se han vuelto locos.

Entonces, como yo dije, cuando dice, Dios trata con el individuo, no solo está hablando de un profeta, sino que está hablando de Uds., el individuo, no de todo el grupo, porque hay tres tipos de creyentes entre ese grupo, Uds. saben. Entonces, es solo el individuo, un individuo a solas con Dios.

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por estas preguntas que tuvimos. Y así, solo pedíamos para que se acomodaran y nos dieran un poco de descanso. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Agosto, 2023
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia